
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/17/questions/QANR5L17QE3057
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Aide de l'État à la réalisation du prolongement de la ligne14 à Morangis
Question écrite n° 3057

Texte de la question

M. Jérôme Guedj attire l'attention de M. le ministre auprès du ministre de l'aménagement du territoire et de la
décentralisation, chargé des transports, sur le projet de prolongement de la ligne 14 du métro d'Orly à Morangis,
inscrit dans le nouveau schéma directeur de la région Île-de-France (SDRIF-E), voté le 11 septembre 2024 par
le conseil régional. Ce projet représente un enjeu majeur pour le développement des mobilités dans l'Essonne et
l'amélioration des déplacements du quotidien pour les habitants de Morangis et des communes alentour. Depuis
2014, les élus locaux se mobilisent pour cette nouvelle gare à Morangis. Alors que le SDRIF-E doit encore être
approuvé par décret après son examen par le Conseil d'État, M. le député souhaite connaître les engagements
de l'État concernant la programmation et le financement de ce prolongement. Il interroge notamment M. le
ministre sur l'engagement de l'État à travers la Société du Grand Paris à accompagner la Région Île-de-France
et les collectivités concernées à financer ce prolongement, ainsi que sur les échéances prévues pour
l'avancement des études, le lancement des travaux et la mise en service de cette nouvelle section. Enfin, il
sollicite des précisions sur la manière dont l'État entend accompagner les acteurs locaux dans la mise en œuvre
de ce projet stratégique, afin de garantir une réalisation dans des délais compatibles avec les besoins croissants
des habitants en matière de transports en commun performants et durables.
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